



## Best Cars 2015: Dreifachsieg für Porsche

**29/01/2015** Mit drei ersten Plätzen hat Porsche bei der Leserwahl „Best Cars 2015“ von auto motor und sport abgeräumt.

Insgesamt 112.471 Leser der auto motor sport haben über die besten Autos des Jahres abgestimmt – und Porsche zum großen Sieger gekürt.

Zum dritten Mal in Folge setzt sich der Klassiker Porsche 911 Carrera durch – mit 28,5 Prozent der Leserstimmen in der Kategorie Sportwagen. In der Cabriolet-Kategorie gewinnt das 911 Cabrio/Targa mit 12,5 Prozent. Der Macan nimmt im Segment Geländewagen/Große SUV den ersten Rang ein und vervollständigt damit das eindrucksvolle Abschneiden bei der Leserwahl.

„Best Cars“ gehört international zu den größten Verbrauchenumfragen im Bereich Automobil. Aus insgesamt 15 Ländern wurden die Meinungen der Leser von Automagazinen aus der auto motor und sport-Gruppe ausgewertet. Wie in den Vorjahren erfolgte die Wahl in elf Kategorien mit jeweils einer Gesamt- und Importeurswertung.

Hier die Ergebnisse im Detail.

## Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/best-cars-2015-dreifachsieg-fuer-porsche-10353.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/1ba87309-6063-4cc9-89ee-8e58e2597cf5.zip>

Externe Links

<http://www.auto-motor-und-sport.de/news/best-cars-2015-das-sind-die-sieger-unserer-leserwahl-742951.html>